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■ 事 務 局 ／ 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル２F

■ 例 会 場 ／ いわきワシントンホテル椿山荘

■ 例 会 日 ／ 毎週木曜日 p.m.12:30 ～ 13:30
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2023～2024年度国際ロータリーのテーマ「世界に希望を生み出そう」
CREATE HOPE in the WORLD

第 3339 例会（31号）　2024 年３月 14 日（木）晴れ

　第一生命の久保田です。まずは簡単に
自己紹介をさせていただきます。生まれ
は九州の福岡ですが、父親も転勤族だっ
たため、その後静岡・高松・広島と転勤

を繰り返していました。第一生命に入社後も、鹿児島・千葉・
鎌倉・姫路・大阪・神戸・富山と転々としており、約 30 年
で 10 か所の異動となっております。家族は大阪方面での生
活が長かったため、大阪に住んでいます。いわきには単身
赴任で４場所目ですが、父親ががんにて他界した後に、福
岡に住んでいた母親を引き取って、いわきに母と一緒に来
ました。
　初めに第一生命の紹介をさせていただきます。創業は
1902 年で 122 年を迎えます。日本初の相互会社として設立
され、「お客様第一主義」を実現するために、地域の皆様と
一緒に歩んできました。2007 年度より海外にも進出し、現
在は国内３生保体制＋世界９か国で 12 の保険会社を形成し
ております。社員数も約 52,000 名であり日本全国で 1,226 拠
点を構えている状況です。
　福島支社は 2024 年度に 110 周年を迎えます。東日本で最
古の支社であり約 460 名の従業員と一緒に活動しておりま
す。福島県とも包括連携協定を締結し、健康づくり・スポー
ツ振興等様々な活動を連携して行っております。またいわ
き市とも包括連携協定も締結し、ボランティア活動・ショッ
ピングモールにてワークショップ開催等、いわき市の皆様
とも一緒になって地域の為に活動を行っております。
　実は福島県は健康面においては非常に苦戦している県で
す。平均寿命は男性 80.12 歳で 41 位、女性は 86.4 歳で全国
43 位です。また塩分摂取量は男女ともワースト２位、脳梗
塞での死亡率も男女ともワースト５位、急性心筋梗塞死亡
率は男女ともワースト１位と不名誉な状況です。両方とも
に塩分の摂取量が起因している面が大きく、私の本業の保

第一生命保険　エリア統括営業部長
� 久保田　 　将 会員

第一生命の紹介と保険査定について

険加入にあたっても、お断りをしなければならないケース
が他府県よりも多いのが現状です。
　今回、保険加入の引き受け不可が多いこともあり、かつ
皆様からの質問も多いので保険加入の査定について、簡単
に説明したいと思います。
　「保険医学」と「臨床医学」とは別個のものです。病院で
の診察（臨床医学）は短期間で判断し、今を重視して診察・
治療を行いますが、保険医学については長期間を判断期間
とし、今だけでなく、10 年後、20 年後の入院・手術の可能性、
死亡の可能性を考慮して査定します。従いまして、病院で「病
気が完治しました」といわれた場合においても、保険加入
にあたっては、病気の内容によっては引き受けが出来なかっ
たり、条件が付いたり（割増保険料等）することがあります。
よくある質問として、「がんに罹患した場合は、その後保険
には加入できないのですが？」というものがあります。答
えとしてはがんの種類と完治してからの期間によっては保
険加入できる場合もあります、ということになります。
　甲状腺がん・胃がん・子宮がんについては完治後５年経
過で条件付きで加入できます。完治後 10 年経過で無条件で
加入できます。10 年経過すると再発リスク含めて、一般の
方と同じリスクと判断しているということです。乳がんに
ついては完治後 10 年経過で条件付き加入、完治後 15 年経
過で無条件で加入となります。また白血病・肝臓がん等に
ついては現状においては、完治後何年たっても保険加入は
難しい状況です。がんのほかに保険加入の難しい病気とし
ては、糖尿病・アルコール依存症・うつ病・心筋梗塞等の
心臓関連の病気・脳出血やくも膜下出欠等の脳血管疾患が
あげられます。
　高血圧についても査定されますが、40 歳以上の方は薬を
服用して正常値であれば、無条件で加入できます。高血圧
や中性脂肪等、薬で正常値になっていればリスクは少ない
という判断です。無理せず、薬の服用をお勧めいたします。
　最後に第一生命が主催しています、サラ川を紹介して終
わりたいと思います。昨年度の優秀 10 句の中から２つ紹介
させていただきます。
◦「きれいです」　褒めてくれたの　レントゲン
・パスワード　つぶやきながら　入れる父



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　円谷真路　　正木　聡　　鈴木孝雄　　安次嶺誠

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆出席委員会（小林隆太委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
３月 14 日 49 名 26 名 ―

あいさつする吉田会員（右）と関根氏

　３月 14 日は円周率にちなんで「数学の日」
です。数字の３の話をしたいと思います。「三
度目の正直」「三日坊主」…などたくさんあり
ます。３は非常に縁起の良い数字。「みつ」と
読みますので、「充足」などと重ねて幸運の数

字とされてきたということです。
　暖かくなってきて春も近いのかと思いますが、寒い日も
くると思いますので、健康に留意して過ごして下さい。

◦�ガバナー月信３月号が届きました。
◦�いわき常磐 RC創立 60 周年記念誌が届きま
した。

◦�いわき小名浜 RC４月プログラム予定表と
会報、いわき勿来 RCより会報が届きまし
た。

♥佐々木貢一さん（東邦銀行吉田常務の益々のご活躍をお
祈りいたします。久保田将様本日は卓話をよろしくお願い
いたします）♥渡邊有さん（久保田様会員卓話宜しくお願
い致します）♥三瓶和秀さん（結婚祝ありがとうございま
す。母の命日でもあります）♥河口利夫さん（誕生祝あり
がとうございます）♥吉田哲治さん（２年間大変お世話に
なりありがとうございました）♥伊藤盛敏さん（関根さん
を歓迎して。吉田常務色々お世話になりました。お元気で‼）
♥島田啓太さん（久保田様卓話よろしくお願いします）♥
小野寺順正さん（久保田さん卓話よろしくお願い致します）
♥飯野光世さん（久保田会員の卓話楽しみにしてます）♥
鈴木東雄さん（久保田さん卓話よろしく）♥小林隆太さん
（久保田さん、卓話楽しみにしております。ガンバって下さ
い）♥有賀行秀さん（久保田さん卓話よろしくお願いします）
♥関口武司さん（久保田さん卓話宜しくお願いします）�
� 以上13名

◆ロータリー財団委員会（代理・森雄治会員）
　佐々木貢一さん、渡邊有さん、森雄治さん、有賀行秀さん、
阿部弘行さん、関口武司さん。� 以上６件

◆米山記念奨学会委員会（森雄治委員長）
　佐々木貢一さん、渡邊有さん、森雄治さん、有賀行秀さん、
阿部弘行さん、関口武司さん。� 以上６件

◆雑誌委員会（鈴木東雄委員長）
　ロータリーの友「見どころ読みどころ」
　「福島に職住を定めた私　廃炉と復興への思い」は読み応
えがあります。富岡ロータリークラブの藤田大さんの記事
もあります。

◆退会・新入会員挨拶
　異動で東邦コンサルティングパートナーズ副社長に就任
する東邦銀行常務執行役員の吉田哲治会員は「昨年の70周
年に参加させて頂いたのが思い出です。新しい会社は事業
承継の橋渡し役を担う業務内容です。営業活動で県内各地
を歩きます。またお会いする機会があると思いますのでよ
ろしくお願い致します」、後任の関根貴執行役員いわき営業
部長は「いわき勤務は初めてです。会の皆様のご指導をい
ただき、地域のため、ロータリークラブのために頑張ります」
とあいさつしました。

★本日の例会案内　３月21日（木）12：30 ～
　　外部卓話　プリンセス・アイ支配人　坂本弘文様
　　お食事メニュー＝シーフードグラタン

★次回の例会案内　３月28日（木）12：30 ～
　　外部卓話　四倉ふれあい市民会議会長　吉田和正様
　　お食事メニュー＝鶏肉の梅塩唐揚げ

〔点鐘・ロータリーソング（我らの生業）・四
つのテスト（飯野光世会員）〕

飯野光世会員

鈴木 孝雄さん
（３月14日）

三瓶 和秀さん
（３月14日）

河口 利夫さん
（３月８日）

★ 誕生祝★ 結婚祝

ハッピーバースデー
ソング斉唱


